新山自治会報

平成26年12月2日 発行 新山地区自治会 No.43 (電話 69-5011)



少子高齢化で人口が減って、地域 に元気がなくなってきています。

人と人とのつながりも希薄になり、町内会など自治組織の機能を維持していくことも大変です。 >>



きっとできる

オでも、ずっと地域で暮らし続けたい。そのためにみんなで支え合う、みんなが つながるしくみをつくる。

地域のために、地域の人も行政も、みんなで力をあわせましょう。





昨年度に続き2回目の「まちづくり活動」の報告会が、11月29日(土)13時30分から 笠岡グランドホテルでありました。市内24地区の活動紹介パネルの展示や5地区の事例発表が あり、活発な意見交換がされました。事例発表のあった4地区(新山地区を除く)を紹介します。

なんでも屋スケット(助っ人)事業 <真鍋島>

地域における相互システムとして、ひとり暮らしの高齢者の様々な援助要請に、公募に応じて登録したボランティアが応えるという形の事業を実施した。

ゴミ捨て・荷物運び・草刈・手紙の代筆・ 役所からの文書の説明・話し相手等。

お宝さがしと健康ウォーキング事業 <大島>

故郷大島の良さ(お宝)を探す「ふるさと 発見」の機会とするとともに、地区住民の健 康維持・増進の一助とするため、ウォーキン グを実施した。

開催前にウオーキングコースの整備(草刈、樹木整枝作業等)を近隣有志とトレッキング等のグループ(県外組)の支援を受け安全対策に努めた。区域を超えた山を愛する方々の大きな心に感激した。

新山からは「草刈り隊 (にいやま新栄会)」と「ほっと 居場所づくり (古民家再生)」について発表しました。

防災対策事業 〈富岡南〉

FM緊急ラジオと町内有線放送を連動させ地区内に一斉放送が出来るようにし、大規模な浸水が起きることを想定した避難訓練を行った。

緊急放送を利用しての避難訓練は、多くの 住民が参加し、土嚢づくり・消化体験・災害 時の防犯等について体験できた。実際いざと 有時にも訓練通りに行動できるように常に 訓練を行っていく必要がある。

婆―ちゃるショップ運営事業 <高島>

高島にはお店がありません。笠岡まで買い物に行くことのできない高齢の方々のために、笠岡の商店街と連携し生活必需品を高島へ船便で送ってもらう。商品が届くと船乗り場の回漕店がお店に早変わりし、多くの島民が買い物にやってくる。

名付けて「婆―ちゃるショップ 高島」。 毎月 10 日、20 日、30 日の 3 回開いています。

赤おそうじ

先月号でお知らせしました通り、**今年は、「井笠鉄道** 記念館」と「土倉記念館」を含めた3か所の大掃 除を行います。

地域一丸となって、ご協力をよろしくお願い致します。 其々の場所にふさわしい掃除用具を持参してください。 (ほうき・雑巾・バケツ・手ぐわ等)

ご利用者の方は、積極的にご協力をお願い致します。

のはおしらせる

行政協力委員さんや新山婦人会 さんが、集金にまわります。

ご協力をよろしく お願い致します。

お知らせ

年末を迎え何かと 忙しいこの時期、火災も多発す る時期でもあります。家族みん なで輝かしい新年を迎えられる よう火の元の注意を一層心がけ ましょう。

地元消防団の年末夜警は、

12月29日(月)と

12月30日(火)です。

屋月 楽 ま 敷七 新 栄 内 日

上水道工事の施工

山口地内(蓮池から山部貴徳様宅前 あたりまで。) 市道山口 208 号線の老朽 配水管布設替工事のため、平成27年

2 月末まで交通規制になります。 通り抜け出来ない場合がある

ので注意してください。

河川工事(ブロック積)工事

岩野池の西側護岸(ブロック積) 工事が 12 月 3 日から 2 月 28 日 まであります。

ご注意ください。

現場に近うかないようにしよう

・・ありがとうございました・・

新山地区自治会へご寄付をいただきました

大景 淳子

(亡夫 尚良様の満中陰志) ご冥福をお祈りいたします・・

<大切につかわせていただきます〉

恒例になったクリスマスのイルミ ネーション。今年は井笠鉄道記念館 に飾り付けようと企画しています。 点灯式は、

12月21日(日)午後5時





